
Amt für Stadtentwicklung, Liegenschaften    Friedberg, den 30.06.2025 
und Rechtswesen            60/4-Mbf 
 
 
 
An das 
Büro für städtische Gremien 
über 
Herrn Bürgermeister Dahlhaus 
im Rathaus  
 
 
 
 
Anfrage der CDU- Fraktion 21-26/1509 vom 16.06.2025/ Eingang im Bauamt am 26.06.25 
zum Thema Patenschaften zur Pflege der Straßenbäume einschließlich der Pflanzscheiben 
für die kommende Stadtverordnetenversammlung am 03.07.25 

In der Stadtverordnetenversammlung am 10.12.2020 wurde unser Antrag Ds.16-21/1394-1 

„Patenschaften zur Pflege der Straßenbäume“ einstimmig beschlossen. 

Beschluss: Die Stadt Friedberg setzt das beiliegende Konzept „Werden Sie Pate für 

Friedbergs Straßenbäume“ kurzfristig um. 

Abstimmungsergebnis: - Mehrheitlich beschlossen 

Frage: 

1. Warum ist dieser Mehrheitsbeschluss der Stadtverordnetenversammlung 
vom 10.12.2020 bis heute, also über vier Jahre lang, nicht umgesetzt 
worden? 

2. Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 

 
Antwort: 1. Während und direkt nach der Pandemie war es uns nicht möglich, neben all 

 unseren Pflichtaufgaben zusätzliche Projekte zu beginnen. 
  Aufgrund der gewachsenen Aufgabengebiete in der Grünplanung wurde eine  
  weitere Planstelle in der Grünplanung beantragt. 

Diese konnte erst im September letzten Jahres besetzt werden. 
Das Projekt der Baumpatenschaften bedarf einer intensiven Vorbereitung, 
Planung, Leitung und Kontrolle. Diese personellen Kapazitäten besitzen wir 
aktuell nicht. 

 
2. Ein genauer Zeitraum kann seriös nicht ermittelt werden. Erst wenn 

entsprechende personelle Kapazitäten verfügbar sind, kann eine Umsetzung 
erfolgen.  

 
 

 
M. Baumgart-Fischer 


